

Celebran universitarios tercer encuentro estatal



0



A- A A+

19 de Junio del 2015

Las promotoras y promotores universitarios que conforman la red de voluntarios de la Comisión Estatal de Derechos Humanos celebraron por tercera ocasión en encuentro anual de fraternidad y

planeación para actividades en las universidades y la comunidad.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH aplaudió la participación de estudiantes de la Universidad Autónoma de Nuevo León, la Universidad Metropolitana de Monterrey y la Universidad de Monterrey que colaboran activamente en los programas de promoción estudiantil y formación profesional en materia de derechos humanos.

Destacó la importancia de fomentar lazos entre las promotoras y promotores y fortalecer el intercambio de ideas entre las universidades participantes, así como la retroalimentación con la CEDH para ampliar en el siguiente año de trabajo el alcance de la red estatal hacia la población estudiantil.

El Tercer Encuentro de Promotores Universitarios de Derechos Humanos convocó a estudiantes de tres casas de estudio a rendir cuentas sobre las actividades y logros obtenidos en el último año y a trazar nuevas metas conjuntas, explicó Martínez Garza.